

Jahreshauptversammlung am 22.04.2016 im Vereinsgebäude an der Grohschlaghohl für das Kalenderjahr 2015

Es waren 28 Mitglieder anwesend, die Anwesenheitsliste ist der Niederschrift beigelegt.

Der Vorsitzende (Matthias Haardt) eröffnete gegen 20.20 Uhr die Sitzung mit der Feststellung, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgt sei und die Versammlung beschlussfähig ist.

Der im letzten Jahr (bis zum 22.04.2016) verstorbenen Mitglieder wurde in einer Schweigeminute gedacht.

(Otto Böhler, Dieter Knörr, Ernst Schick, Wilhelm Weber, Dieter Babendererde, Mellita Helwig, Werner Seibel und Fritz Schürhoff)

Das Protokoll der letzten JHV wurde verlesen.

Der Kassierer trägt den Kassenbericht vor, der Bericht ist der Niederschrift beigelegt. Der Verein umfasst aktuell 150 Mitglieder. (6 Sterbefälle, 2 Austritte, 3 neue Mitglieder).

Die Kassenprüferinnen (Frau Arlette Mann u. Frau Köllner) tragen ihren Bericht vor und empfehlen den Mitgliedern den Kassierer zu entlasten. Der Bericht ist der Niederschrift beigelegt.

Die empfohlene Entlastung wird von der Versammlung einstimmig erteilt; dies gilt im Anschluss an die gegebenen Berichte auch für den Vorstand.

Über die Arbeit des Vereines wird vom Gartenausschuss und vom Vergnügungsausschuss berichtet (z.B. Apfelweintrinken, Apfelpressen, Familiennachmittag, Schnittkurse u. Ausflüge)

- im Jahr 2015 fanden 10 Vorstandssitzungen statt
- an 8 Beratungsvormittage bzw. Tage der offenen Tür waren Gäste willkommen
- das Apfelblütenfest, das Apfelweinfest, das Kelterfest und der Nostalgiefrühschoppen wurden durchgeführt,
- ein Winter- und ein Sommerschnittkurs wurde angeboten,
- der Familiennachmittag war nicht gut besucht (24 Gäste)
- Sommerausflug nach Edenkoben
- Adventsausflug nach Baden-Baden

Der Vorstand hat u. a. folgende Tätigkeiten veranlasst und mitgewirkt:

- Baumschnitt in der Weidenkaute und im Versuchsgarten,
- Internet-Auftritt (gepflegt durch Wolfgang Britt),
- Mäharbeiten und
- Arbeiten in den Vereinsgrundstücken sowie
- das Keltern des Apfelweins (1400 Liter)
- zwei Heizungen wurden für das Vereinshaus angeschafft

Allen Helfern, die bei den Festen, Ausflügen und Beratungsvormittagen mitgewirkt hatten, wurde gedankt.

Geplante Aktivitäten für 2016:

- Apfelblütenfest (24.04.2016)
- Apfelweinfest (22.07.-24.07.2016)
- Kelterfest (03.10.2016)
- Nostalgiefrühschoppen (26.05.2016)
- Sommer- und Jahresabschlussfahrt (Juni u. Nov. 2016)
- Helferfest
- Familiennachmittag

Nun folgten die Wahlen:

Die Versammlung beschließt, die anstehenden Wahlen auf Zuruf und per Akklamation durchzuführen.

Als Beisitzer/innen werden Sabine Meiners, Doris Richter, Walter Kalbhenn, Gerald Sterlike und Reinhard Schmidt (neu) vorgeschlagen und im Block gewählt.

Als Alterspräsident wird Herr Werner Jung vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Dem Ältestenrat gehören auf Vorschlag und Wahl weiter die Koll. Lapp (eingeschränkt) und Mangold an.

Als neuer Kassenprüfer wird Herr Tobias Vettelhaus bei einer Enthaltung vorgeschlagen und gewählt.

Anträge an die Versammlung lagen nicht vor.

Unter Verschiedenes wurde erwähnt, dass Martin Scharping den „Neuen Versuchsgarten“ (am Weg nach Wachenbuchen) nicht mehr bearbeiten wird. Es gab Probleme mit den neuen Anwohnern „Am Weides“. (Beantragen eines Fahrausweises, um zum Garten fahren zu dürfen?)

Der Vorsitzende schloss die Sitzung gegen 21,10 Uhr.